

KATHOLISCHE SonntagsZeitung

BISTUM AUGSBURG

16./17. September 2023 / Nr. 37

www.katholische-sonntagszeitung.de

Einzelverkaufspreis 2,85 Euro, 6070

Ungebetene Gäste am Kaffeetisch

Einen Kuchen auf Balkon oder Terrasse genießen? Derzeit ist das fast nicht möglich. Sofort wird das süße Gebäck von Wespen umschwirrt. Die lästigen Quälgeister haben aber auch gute Seiten. **Seite 32**

Aussagen zu Russland sorgen für Unmut

Als er die Zaren und das „große Russland“ lobte, fühlten sich die katholischen Ukrainer von Papst Franziskus vor den Kopf gestoßen. Großserbischer Patriarch Sawa (Foto) suchte die Aussprache. **Seite 5**

Benediktinerinnen sind Schutzengel

Vor 100 Jahren gründete Barmherzige Schwester Barbara von Freyberg-Schütz die Schwestern in Diefeln – das heutige Benediktinerinnenkloster St. Alban. Die Schwestern führen ein Kinderheim. **Seite 13**

Vor allem ...

Liebe Leserin,
lieber Leser

Das Flugzeug hatte Rückenwind. Ein Segen für Papst Franziskus, als er aus der Monarchie heimkehrte. Die Dauer des Fluges „verkürzte“ sich um 90 Minuten auf zehn Stunden. Wer schon mal selbst so eine lange Zeit in der Luft verbracht hat, weiß, wie sehr das schlaucht. Franziskus genand den Journalisten: „Um die Wahrheit zu sagen, sind Reisen für mich nicht mehr so einfach wie früher.“ Nun wird fleißig spekuliert, ob der meiste im Ballonland weilende Pontifex überhaupt noch einmal auswandert, wenn er Ende September den Besuch in Marseille geschafft hat. Bisher war stets von einer Visite im Heimatland Argentinien die Rede. Sogar zu China oder Vietnam (Seite 2/3 und 38) gab es Gerüchte. Lachend kommentierte Franziskus: „Ich bin sicher, dass Johannes XXIV. dorthin reisen wird.“ Historisch betrachtet wäre es völlig in Ordnung, als Papst „an Haus“ zu bleiben. Das war viele Jahrhunderte üblich. Besser, als jetzt fünf 86-Jährige schon seinen Körper, als das ihm dieser einen bösen Streich spielt. Vielleicht lernt Franziskus ja noch im hohen Alter, das Urteil keine Sünde zu sein. Seine Vorgänger warteten jahrelang genau, was sie an Castel Gandolfo haben.



Ihr
Johannes Müller,
Chefredakteur

Durch den einen Gott verbunden

Beim Friedenstreffen von Sant'Egidio in Berlin tauschte sich Bischof Bertram Meier mit einer hochrangigen islamischen Autorität aus: Großimam Ahmad al-Tayyib. Meier sagte: „Bei allen Unterschieden verbindet uns der Glaube an den einen Gott und die Verantwortung für unser gemeinsames Haus.“ **Seite 7**



Katholische SonntagsZeitung – Bistum Augsburg

Konfession	katholisch
Verbreitungsgebiet	Nielsen IV
Vertriebskanal	Abonnement
Druckauflage	13.323 Exemplare*
Umfang	40 Seiten
Heftformat	260 x 350 mm (B x H)
Erscheinungsweise	wöchentlich

* IVW II/2023

mm-Preis	1/1-Seite	Satzspiegel		Gesamt -mm	Spalten	
		Breite	Höhe		Anzahl	Breite
4c	4c					
2,30	3.519,00	230	306	1.530	5	45

Alle Preise in EUR zzgl. MwSt.